

Segler am Attersee:

„EM daheim ist exotisch“

Wegen Corona wurde sie im Mai am Gardasee abgesagt. Ehe der UY-CA Attersee die Chance nützte, die Segel-EM der olympischen Klassen Nacra 17, 49er, 49erFX an den Attersee holte, wo sie heute beginnt! „Unter normalen Umständen würde so ein Event nie auf so einer kleinen Lacke steigen“, weiß Wettkampfleiter Schmidleitner. Nun aber segeln 300 Athleten aus 28 Nationen, auch die Olympiabronzenen Tanja Frank und Tom Zajac – er sagt: „Normal sind wir das Meer, Wellen gewöhnt, die EM daheim ist schon exotisch!“